



El presidente de la CHS mantiene una reunión con la alcaldesa de Yecla

14.octubre.2024.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado del Comisario de Aguas, Javier García, han mantenido una reunión de trabajo con la alcaldesa de Yecla, Remedios Lajara, acompañada de diversos funcionarios y técnicos del consistorio yeclano.

La alcaldesa ha realizado una serie de consultas sobre la afección con el Dominio Público Hidráulico (DPH) de varios sectores de suelo urbano no consolidado y suelo urbanizable sectorizado con ordenación pormenorizada incluidos en el Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) de Yecla, que se encuentra en tramitación.

Desde la CHS se ha recordado la necesidad de aportar una serie de documentos destinados a delimitar las áreas a desarrollar en relación a la normativa hidráulica vigente, en especial en la zona de policía de los cauces que precisan de autorización expresa del organismo de cuenca. Una vez presentada la documentación solicitada, la Confederación ha mostrado su voluntad a estudiar la propuesta que finalmente plantee el Ayuntamiento de Yecla, dando continuidad al expediente en tramitación.

Por su parte, los representantes del municipio de Yecla han expuesto su predisposición a llevar a cabo cuantos estudios sean necesarios y actuar de manera coordinada con la CHS para encontrar un proyecto que compatibilice las necesidades del municipio y las exigencias de las normativas relativas al Dominio Público Hidráulico y las Zonas de Flujo Preferente (ZFP).

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.